

## **Pflichtpublikation gemäss Mitteilung Nummer 1 der Übernahmekommission (UEK) vom 28. März 2000 – Rückkauf von Beteiligungspapieren**

Das im März 2007 aufgelegte, und im Dezember 2007 suspendierte UBS - Aktienrückkaufprogramm, ist formell am 8. März 2010 abgelaufen. Seit der Suspendierung und Änderung des Verwendungszweckes aufgrund der veränderten wirtschaftlichen Verhältnisse, wurden ausser den 36,400,000 Aktien, gemäss Ankündigung vom 10. Dezember 2007, keine weiteren Titel zurückgekauft.

## **Obligatory report in accordance with the Swiss Takeover Board Release no.1, as of 28 March 2000 – Regarding Equity Security Repurchases**

The UBS Share Buyback program, which was launched in March 2007 and suspended in December 2007, officially expired on 8 March 2010. Since the suspension and the change of the originally intended purpose – given the change in economic circumstances – no additional securities were repurchased, apart from the 36,400,000 shares announced on 10 December 2007.